

OBSERVATOIRE DE LA E-SANTÉ DANS LES PAYS DU SUD

CONFÉRENCE

E-SANTÉ ET CRISES SANITAIRES

Les outils numériques au cœur de la lutte contre les épidémies

> Information et retransmission en live sur fondationpierrefabre.org











INVITATION

Pierre-Yves Revol, Président de la Fondation Pierre Fabre, les membres du Conseil d'administration et Béatrice Garrette, Directrice Générale, ont le plaisir de vous convier à la conférence

le 15 octobre 2020

au Domaine d'En Doyse, Route de Saint-Sulpice 81500 Lavaur

Nombre de places limitées, merci de confirmer votre présence par mail : v.aziabou@ljcom.net

Un service de navette est mis en place entre l'aéroport de Toulouse et le Domaine d'En Doyse. (Inscription obligatoire)

Pour vous accueillir dans les meilleures conditions, différentes mesures sanitaires, telles que la distanciation sociale et le port du masque, seront mises en place et pourront évoluer en fonction de la situation. Nous vous en tiendrons informés.

À PROPOS DE LA FONDATION PIERRE FABRE

Reconnue d'utilité publique depuis 1999, la Fondation Pierre Fabre agit pour permettre aux populations des pays du Sud un meilleur accès aux médicaments et aux soins de qualité.

Ses 5 axes d'intervention sont la formation des professionnels de santé, la lutte contre la drépanocytose, l'accès aux soins de qualité, la E-santé et la dermatologie. En 2020, le Fondation la Fondation conduit plus de 30 programmes dans 20 pays, en Afrique, en Asie du Sud-Est, au Moyen-Orient et en Haïti.

www.odess.io - www.fondationpierrefabre.org

Domaine d'En Doyse – Route de Saint-Sulpice 81500 Lavaur







